

Nuevas tecnologías, eficiencia energética e infraestructuras, obras del nuevo Plan E

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso ya ha resuelto los concursos de contratación de las obras del nuevo Plan E. A Tomelloso le han correspondido algo más de 4 millones de euros y sus tres pilares de actuación serán las nuevas tecnologías, actuaciones tendentes a conseguir mayor eficiencia energética e infraestructuras de carácter social. En total, serán 23 proyectos que generarán 166 contratos. Las empresas locales que se han presentado a los concursos han salido mejor paradas que el año pasado.

En lo relacionado con las nuevas tecnologías, el alcal-

de, Carlos Cotillas, explicó que el Ayuntamiento pretende seguir modernizando el área administrativa. Para ello se intercomunicará en red todos los edificios municipales, se modernizará el archivo, se instalará un control de accesos, se invertirá en líneas telefónicas, se adquirirán nuevos programas y equipos informáticos. En este capítulo de nuevas tecnologías se invertirá medio millón de euros.

Por otro lado, la piscina cubierta se dotará con una instalación de energía solar térmica, un proyecto de 128.000 euros y se cambiará el alumbrado de cuatro calles, en un proyecto que supera los 720.000 euros. Asimismo, se

ejecutarán dos proyectos de renovación de redes de agua.

En cuanto a infraestructuras de carácter social, se construirán o remozarán los centros del barrio La Esperanza, Embajadores y San Antonio, además de instalarse un ascensor en el Museo López Torres. En la Ciudad Deportiva se construirán tres pistas polideportivas de césped artificial, un nuevo campo de fútbol-7, una cancha de baloncesto, además de renovar el vallado y alumbrado de varias instalaciones.

Otra de las obras que se acometerá será la finalización del sellado del vertedero municipal, que se convertirá en centro de interpretación de las energías renovables.

Demasiadas obras pendientes

Algunos proyectos como el nuevo Ponce de León o la Escuela de Música sufren fuertes retrasos sobre los plazos previstos

LOZANO/MORENO

Tomelloso tiene demasiadas obras pendientes. Proyectos comprometidos por distintas administraciones que, como en el caso del nuevo Ponce de León o la Escuela de Música, sufren ya fuertes retrasos sobre los plazos inicialmente previstos, u otros como la Comisaría -reconvertida en Centro Conjunto de Seguridad- que, a pesar de tener concluida la obra civil, lleva pendiente cinco meses de un equipamiento que parece no llegar nunca.

Fue la delegada de Educación, Valle Fuentes, quien se desplazó hasta Tomelloso hace meses para explicar al AMPA Pasito a Pasito y al claustro del Ponce de León los detalles de las nuevas instalaciones que albergarán este centro público de educación especial. Unas instalaciones que se van a construir en unos terrenos cedidos por el Ayuntamiento en la zona de la antigua estación pero que a día de hoy la Consejería de Educación ni siquiera ha licitado.

También sufre muchísimo retraso la construcción de la Escuela de Música, una obra cofinanciada por la Junta y por el Ayuntamiento y que debería estar concluida, según los plazos iniciales para el curso 2010/2011, y de la que lo único que hay es el proyecto arquitectónico. Cotillas explica este enorme retraso por la naturaleza del propio proyecto. "Se trata de una infraestructura muy ambiciosa -comenta Cotillas- que se ha subido hasta los siete millones de euros y que vamos a ejecutar en varias fases". De momento, el Ayuntamiento está redactando el pliego de condiciones para la licitación de la primera de estas fa-

ses, esto es, en la que se acometerán las instalaciones del Conservatorio propiamente dicho.

Las nuevas líneas de Infantil y Primaria que Tomelloso necesita no están corriendo mejor suerte. Así, la Administración regional ha comenzado las obras en el San José, pero en el caso del Félix Grande no se ha iniciado el expediente. Como tampoco se ha hecho nada para la construcción del nuevo colegio de doble línea que el propio presidente regional, José María Barreda, prometió hace prácticamente un año y para el que el Ayuntamiento ha habilitado terreno en la Ciudad Deportiva. Aunque oficiosamente todo parece correcto, oficialmente el expediente ni siquiera se ha iniciado.

Cinco meses han pasado ya desde que el delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano, anunciara en Tomelloso la puesta en marcha de un Centro Conjunto de Seguridad, en lo que inicialmente estaba destinado a ser Comisaría de Policía Nacional. Pero al margen de la solución final adoptada, que no convence a casi nadie, sigue sin llegar el mobiliario y el equipamiento de un edificio terminado ya hace mucho tiempo. Este periódico se puso en contacto con la Subdelegación del Gobierno para preguntar sobre cuándo se equipará y la respuesta fue: no podemos hacer ninguna declaración en estos momentos.

Por fortuna, mejores noticias hay sobre la ampliación del Servicio de Urgencias del Centro de Salud número 1. El Ayuntamiento ya ha concedido la licencia de obras al Sescam para desarrollar un proyecto arquitectónico que costará 759.000 euros.

VIAJES LA POSADA



CICLM13149m

Descuentos por venta anticipada reservando del 14 Mayo al 5 Junio de 2010

VERANO 2010

hasta

20%

descuento en circuitos

CONSULTAR LAS CONDICIONES DE ESTA PROMOCIÓN EN
VIAJES LA POSADA

C/ Reverendo Eliseo Ramírez, 3 - 13700 TOMELLOSO

TEL.: 926515701

info@viajeslaposada.com